
DEMANDE DE PAV VERRES ET CARTONS DANS TOUS LES HAMEAUX DE LA COMMUNE.
Suite à la réception d'un courriel (dont l'expéditeur est inconnu) auquel était joint une « pétition », il est 
important de revenir sur les différents éléments (la majorité de ceux-ci ayant été énumérés dans la gazette 
communale de décembre 2021 page 12) qui nous ont conduits à ne pas implanter de PAV (points d'apports 
volontaires) sur la commune :
- depuis 2006, aucune demande n'a été recensée concernant l'installation de points d'apports volontaires 
pour le verre sur la commune.                             
- les habitants de la commune ayant l'habitude de déposer leur verre dans les différents points de collecte 
de Semur et Genay, il ne nous est pas apparu pertinent de multiplier les PAV. Nombre d'entre nous 
continuent à déposer leur verre et leurs papiers/cartonnettes...dans lesdits PAV dont la localisation a été 
précisée à chaque foyer.                                         
- le coût d'une colonne de recyclage est très élevé et indirectement imputé aux habitants.                             
- lors de la proposition initiale d'implantation par la CCTA, 3 emplacements (non déterminés) étaient 
proposés, leur aménagement à charge de la commune tout comme leur entretien.                               - 
Installer des PAV dans chaque hameau nous semble très problématique : où les installer de manière 
judicieuse et acceptable et pour quelle quantité de déchets récoltés ?
- plusieurs habitants nous ont fait part de leur sentiment d'avoir été abusés par le démarchage de Madame 
DUMONT, ignorant qu'elle avait démissionné du conseil municipal en 2020 et pensant qu'elle agissait en 
tant qu'élue.
Millery le 26 septembre 2022. Texte approuvé par tous les membres de la municipalité.


